

تفعيل مخرجات التعليم العالي باستخدام التكنولوجيا الحديثة في تحسين جودة حياة المجتمع

يواجه قطاع التعليم العالي في عصر الثورة المعلوماتية عديد التحديات التي فرضتها التطورات الهائلة في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، وهذا التطور فتح بدوره لميادين التعليم أفاقا جديدة ومتطورة سواء من حيث الإمكانيات أو التقنيات الجديدة المستعملة والمضامين التعليمية المتطورة، وعليه فقد بات لزاما على مؤسسات التعليم العالي التكيف بسرعة المستجدات والاستفادة من التطورات التقنية في تحسين جودة مخرجاتها.

فالجامعة كمؤسسة تعليمية تحتل مكانة متميزة في المجتمع بسبب ما هو موكل إليها من مسؤولية في تكوين الأجيال لتكون عماد الحياة العلمية والثقافية والتشريعية والاقتصادية فعليها أن تنظر في كيفية الاستفادة من تكنولوجيا الإعلام والاتصال لمواكبة التطورات الحديثة الجارية بالدول المتقدمة ولتتلاءم مخرجاتها مع حاجة ومتطلبات مؤسسات سوق العمل بما يضمن الاستفادة العقلانية لبعث الاستثمار في مختلف الموارد وتحسين جودة الحياة

دور استخدام التكنولوجيا الحديثة في التربية والتكوين في الرفع من جودة الحياة في المجتمع
أفاق التكنولوجيا الحديثة في التعليم العالي في تجويد الحياة من وجهة نظر علم الاجتماع
الرقمنة في خدمة الذاكرة التاريخية
تفعيل التكنولوجيا الحديثة في الدراسات النفسية والتربوية لتحقيق جودة حياة المجتمع

Activate the outputs of higher education using modern technology to improve the quality of life of the society

In the era of the information revolution, the higher education sector faces many challenges posed by the tremendous developments in the field of information and communication technologies. Rapid developments and benefit from technical developments in improving the quality of their outputs.

The University as an educational institution occupies a distinguished position in society because of the responsibility entrusted to it in the formation of generations to be the mainstay of scientific, cultural, legislative and economic life, it should consider how to benefit from information and communication technology Ensures rational utilization of investment in various resources and improved quality of life.

- The role of using modern technology in education and training in raising the quality of life in society
- Prospects of modern technology in higher education in the improvement of life from the point of view of sociology.
- Digitization in the service of historical memory
- Activating modern technology in psychological and educational studies to achieve the quality of life of society

